

183

J. MANUEL ACUÑA, ROBERTO CABRERA
Y CARMELO REYNOSO, componentes
de la línea media de Audax Italiano,
de extraordinario rendimiento en
la temporada de 1946

26



estadio

M.R.



De Chañaral vino un equipo de niñas que destacó entre los mejores. Como todo conjunto que procede del Norte, las chañaralinas lucieron empuje y voluntad. Dina Romo, Ana Cerda, Zunilda Juárez, Presbiteria Gonzalez Rosa Julio, Herminia Vergara, Eugenia Rojas y Neysa Vargas forman el equipo.

Los Angeles estuvo bien representado con este equipo formado por Pantaleón Hurra, Alistarco Jerez, Ramón Bascur, Guillermo Vásquez, Manuel Muñoz, Sergio Navarrete, Fernando Lagos y Eduardo Alvear.

Todos los partidos del Campeonato Nacional de Basquetbol Escolar, efectuados en la cancha de la Escuela N° 20, contaron siempre con una concurrencia bulliciosa y alegre. Y tanto los de niñas como de niños evidencian avance en los secretos de la técnica del deporte del cesto.

En el aspecto deportivo, el torneo brindó espectáculo atrayente, novedoso y hasta de calidad. Cada niño o niña basquetbolista se esforzó por prestigiar el nombre de su ciudad o de su establecimiento y se promovieron partidos interesantes. Aún más, entre los cuadros más sobresalientes: Viña del Mar, Concepción, Talca, Temuco, Antofagasta, Santiago, Ciudad del Niño, Los Angeles, se vieron protagonistas que lucían la destreza y la vistosidad de cracks hechos y derechos. Viña puso la nota más lucida, su equipo jugó con "laterales" y defensas mixtas de zonas y al hombre. Sorprendieron gratamente los pequeños con basquetbol de buena calidad.

Concepción, Rancagua, María Elena, Chañaral, Santiago y Segundo Sector, fueron los conjuntos que más gustaron entre los femeninos.

Y el campeonato tuvo también sus cracks y sus goleadores, que fueron destacados en rankings y clasificaciones, todos bien confeccionados por los organizadores de esta fiesta, que debió contar con una cooperación más efectiva de la afición y de la sociedad. También con una mejor cancha; la de la Escuela 20, de tierra no bien apisonada, fué inconveniente para que los niños y niñas lucieran mejor juego.

Este torneo nacional de basquetbol escolar a través de su desarrollo ha anotado un progreso notable sobre los anteriores, en todos sus aspectos.

TATANACHO.

